

GINZA
PROJECT
www.ginza.ru

РИБАЙ

мясо, мясо, мясо...
и не только мясо!

ЧАЙНАЯ КАРТА



МАТЧА MATCHA



Смолламент
Rejuvenates



Антиоксиданты
Antioxidants



Вместо кофе
Instead of coffee

Матча является одним из самых полезных видов чая, так как содержит очень большое количество полезных веществ, витаминов и микроэлементов.

Matcha is one of the most useful types of tea, as it contains a very large amount of useful substances, vitamins and trace elements.



* На ваш выбор мы можем приготовить на растительном молоке
* At your choice, we can prepare a drink on vegetable milk

+150₽

МАТЧА РАФ MATCHA RAF

250 мл 580₽

ЛАТТЕ МАТЧА* LATTE MATCHA*

250 мл 550₽

 * в состав входит мёд



**МАТЧА НА СВЕЖЕМ
АПЕЛЬСИНОВОМ СОКЕ**

MATCHA ON FRESH
ORANGE JUICE

250 ml 620P



**МАТЧА НА СВЕЖЕМ
ЯБЛОЧНОМ СОКЕ**

MATCHA ON
FRESH APPLE JUICE

250 ml 620P



**ГОЛУБАЯ МАТЧА*
BLUE MATCHA***

250 ml 640P

100% натуральные перетертые в порошок высушенные цветы Клитории (или Мотылькового горошка), выращенные в Тайланде. Голубая матча имеет очень легкий цветочно-травяной вкус, содержит массу полезных свойств. Благодаря антиоксидантам пробуждают синтез коллагена и эластина. Традиционно в Тайланде используется как афродизиахический цветок. Антистресс, обладает успокоительным действием.

100% natural powdered dried flowers of Clitoria (or Butterfly Pea), grown in Thailand. Blue matcha has a very light floral-herbal taste, contains a lot of useful properties. Thanks to antioxidants, they stimulate the synthesis of collagen and elastin. Traditionally in Thailand it is used as an aphrodisiac flower. Antistress, has a sedative effect.



* в составе входит мед

НОВИНКА

ЧИА - ПЕРСИК

CHIA - PEACH

250 мл 690P

Тайский напиток Анчан оригинально сочетается со сладостью персика и пользой семян Чиа. Этот легкий и необычный напиток поможет поднять настроение и положительно повлияет на работу сердца.

Thai Anchan flower is originally combined with the sweetness of peach and the benefits of chia seeds. This light and unusual drink will help to cheer up and positively affect the work of the heart.





НОВИНКА

СЫРНЫЙ ЧАЙ CHEESE TEA

250 мл 690₽

Чай для тех, кто не боится экспериментировать! Терпкость ассамы и сладость ванили переплетаются под пышной сливочно-сырной шапкой. Улучшит работу мозга и пищеварительной системы.

Tea for those who are not afraid to experiment! Assam's astringency and the sweetness of vanilla are intertwined under a lush creamy cheese cap. Improves the functioning of the brain and digestive system.

НОВИНКА

РОЗОВЫЙ РАФ ROSE - RAF

250 мл 640₽

Нежный и ароматный раф с ройбушем и земляникой наполнит вас ощущением уюта и станет украшением трапезы. А отсутствие кофеина положительно скажется на работе нервной системы.

Delicate and fragrant raff with rooibos and strawberries will fill you with a sense of comfort and will decorate your meal. And the lack of caffeine will positively affect the functioning of the nervous system.



НОВИНКА

ЛАВАНДОВЫЙ РАФ LAVENDER - RAF

250 мл 650₽

Легкий и необычный раф с тайским цветком Анчан и лепестками миндаля согреют холодным вечером, а лаванда поможет расслабиться после насыщенного дня. Помогает бороться с плохим настроением.

Light and unusual raff with Thai Anchan flower and almond petals will warm you in the cold evening, and lavender will help to relax after a busy day. Helps fight bad mood.



ЭТНИЧЕСКИЙ ЧАЙ ETHNIC TEA

MATE

MATE

300 ML 690P

Mate – это очень вкусный тонизирующий напиток, содержащий в себе большое количество кофеина, приготовляемый из высушенных измельченных листьев падуба парагвайского, который ещё называют «травой мате». Поэтому напиток имеет такое название. Само растение, листья которого являются основным ингредиентом этого чая, представляет собой вечнозеленый кустарник, достигающий высоты 15 метров и обладающий высоким ареалом распространения в Аргентине, Бразилии, Парагвае и Уругвае.

Mate is a delicious tonic drink containing a large amount of caffeine, prepared from dried, crushed leaves of Paraguayan holly, which is also called "mate grass". Therefore, the drink has such a name. The plant itself, the leaves of which are the main ingredient of this tea, is an evergreen shrub reaching a height of 15 meters and having a high distribution area in Argentina, Brazil, Paraguay and Uruguay.



ВЬЕТНАМ / VIETNAM

ЗЕЛЕНЬ ПЛАНТАЦИОННЫЙ (OP) GREEN PLANTATION (OP)

500 ML 420P 1000 ML 550P



Легкий
Light



Регулирует обмен веществ
Regulates metabolism

Высокогорный зеленый чай, неферментированный, собранный из первых двух молодых скрученных листочков. Чай имеет мягкий вкус и тонкий аромат.

High-mountain green tea, unfermented, collected from the first two young twisted leaves. Tea has a mild taste and a subtle flavor.



ТАИЛАНД / THAILAND

МАТУМ / ДЕРЕВЯННОЕ ЯБЛОКО/ MATUM / WOODEN APPLE /

500 ML 510P 1000 ML 650P



Защищает сердце
Protects a heart



Улучшает пищеварение
Improves digestion



Для легких
For the lungs

Фруктовый чай Матум из Таиланда является не только вкусным, но и полезным. Чай Матум изготавливают из сушеных плодов тайского дерева Баоб. Сладковатый вкус чая Матум понравится всем любителям травяных и фруктовых чаев.

Fruit tea Matum from Thailand is delicious as useful. The tea of Matum is made from dried fruits of the Thai tree Baob. Sweetish taste of Matum tea will appeal to all lovers of herbal and fruit teas.

ЭТНИЧЕСКИЙ ЧАЙ ETHNIC TEA



АФРИКА / AFRICA

РОЙБУШ ROIBOS

500 ML 440₽ 1000 ML 580₽



Без кофеина
No caffeine



Анти-простуда
Antiflu



Улучшает
пищеварение
Improve digestion

Не содержит кофеин и подходит для детей и кормящих матерей. Является богатым источником антиоксидантов. Его даже называют Чаем Долгой Жизни.

It does not contain caffeine and is suitable for children and nursing mothers. It is a rich source of antioxidants. He even called the Long Life Tea.



ЯПОНИЯ / JAPAN

ГЕНМАЙЧА С МАТЧА И ЖАРЕНЫМ РИСОМ GENMATCHA-MATCHA WITH FRIED RICE

500 ML 580₽ 1000 ML 780₽



Сжигает жиры
Burn fat



Много энергии
A lot of energy



Необычный
Unusual

Высококачественная сенча с добавлением чая Матча и риса. Мягкий, ароматный чай.

High-quality Sencha with Matcha and rice. Soft, flavor tea.



ТАИЛАНД / THAILAND

ГОЛУБОЙ ЧАЙ АНЧАН BLUE TEA ANCHAN

500 ML 470₽ 1000 ML 630₽



Необычный
Unusual



Улучшает
память
Improves
memory



Полезен для
похудения
Useful for
Losing weight

Туристы, посещающие Тайланд, непременно ищут там этот чай. Его необычный насыщенный цвет и приятный аромат, а также полезные свойства, привлекают людей со всего мира.

Tourists, who visit Thailand, are sure to look for this tea there. Its unusual rich color and pleasant aroma, as well as useful properties, attract people from all over the world.

ЭКСПЕРИМЕНТИРУЙ!

ПРИ ДОБАВЛЕНИИ ЛИМОНА СТАНОВИТСЯ ФИОЛЕТОВЫМ



ЯПОНИЯ / JAPAN

ЯПОНСКАЯ СЕНЧА JAPANESE SENCHA

500 ML 570₽ 1000 ML 760₽



Защищает сердце
Protects your heart



Витамины
Vitamins

Обладает изысканным вкусом с легкой горчинкой и свежими травяными нотками. Имеет приятный цвет и утонченный аромат.

Tea has a delicate taste with a slight bitterness and fresh herbal notes. It has a nice color and delicate flavor.

ТАЙВАНЬСКИЙ ЧАЙ TAIWANESE TEA

ЛАО ЧА ВАН

LAO CHA VAN

500 ml 620P 1000 ml 740P



Защищает сердце
Protects a heart



Повышает внимание
Raises the Attention

Настой темный с пряным и теплым ароматом. Вкус богатый, с легкими нотками обжарки и привкусом сухофруктов.

The infusion is dark with a spicy and warm scent. Taste rich, with light notes of roasting and a flavor of dried fruits.



СЫ ЦЫ ЧУНЬ

SYU CHI CHUN

500 ml 570P 1000 ml 700P



Освежает дыхание,
защищает эмаль
Freshens breath,
protects enamel



Улучшает
зрение
Improves
vision

У чая цветочный аромат. Сладкий, освежающий вкус, и тонкое, напоминающее спелую сливу, послевкусие.

Tea has a floral scent. Sweet, refreshing taste, and a thin, reminiscent of ripe plum, aftertaste.



ЧЕРНЫЙ ЧАЙ BLACK TEA



МЯТА
MINT

ТОППИНГИ
TOPPINGS

60Р



ЧАБРЕЦ
THYME



ЛИМОН
LEMON



ЦВЕТКИ ЛИПЫ
LINDEN FLOWERS



ИМБИРЬ
GINGER



ЛИСТ СМОРОДИНЫ
CURRANT LEAVES



ЦВЕТКИ РОЗЫ
ROSE FLOWERS



ШАЛФЕЙ
SAGE



МЁД
HONEY

ЭРЛ ГРЕЙ
EARL GREY

500 мл 540Р 1000 мл 690Р



Содержит
Revitalizes



Повышает иммунитет
Increases immunity

Бергамот обладает прекрасным тонким ароматом и тонизирующим эффектом.

Earl Grey tea has a wonderful delicate aroma and toning effect.

АССАМ
ASSAM

500 мл 520Р 1000 мл 740Р



Стимулирует
работу мозга
Stimulates
circulation



Защищает
сердце и сосуды
It protects the heart and blood
vessels

Сильный, терпкий с ярким солодовым привкусом. Тонизирует, заряжает энергией и повышает работоспособность.

Strong and tart with bright malty flavor. It tones, energizes

КРАСНЫЕ ЧАЙ RED TEA



ДЯН ХУН ЦЗИНЬ ХАО «ЗОЛОТОЙ ПУХ»

DIAN HONG DZIN HAO

500 ML 630P 1000 ML 780P



Стимулирует работу мозга
Stimulates cerebration



Освежает
Refreshes



Приводит сил
Energizing

Тонизирующий красный чай с приятным терпким вкусом с нотками сухофруктов.

Toning red tea with a pleasant tart taste with shades of dried fruits.

ЦЗИНЬ ЦЗЮНЬ МЕЙ «ЗОЛОТЫЕ БРОВИ»

JIN JUN MEI «GOLDEN EYEBROWS»

500 ML 690P 1000 ML 900P



Приводит сил
Energizing



Снимает стресс
Antistress

Густой аромат и умеренная терпкость оставляют приятное послевкусие.

Rich aroma, tart and spicy taste.



ЛАПСАНГ СУШОНГ «КОПЧЕНЫЙ ЧАЙ»

LAPSANG SOUCHONG «SMOKED TEA»

500 ML 580P 1000 ML 750P



Необычный
Unusual



Полезен мужчинам
Good for men

После сбора и скручивания чайный лист ферментируется в дыму сосновой древесины, что и придает ему особый смолистый вкус и аромат. Насыщенный красно-бордовый цвет и копченый аромат имбиря, чернослива и карамели.

Collected and twisted tea leaves are fermented in pine wood smoke. This tea has rich red-burgundy color and smoky flavor of ginger, plum and caramel.



ЗЕЛЁНЫЙ ЧАЙ GREEN TEA

МАО ФЭН «ВОРСИСТЫЙ ПИК»

MAO FENG «HAPPY PEAK»

500 ml 560P 1000 ml 750P



Полезен для зубов
Good for teeth



Легкий
Light

Полезный чай с приятными нотками скошенной травы и полевых цветов. Повышает настроение, тонизирует, избавляет от усталости.

Health tea with pleasant shades of cut grass and wildflowers. Improves mood, tones, relieves fatigue.

БИ ЛО ЧУНЬ «ИЗУМРУДНЫЕ СПИРАЛИ ВЕСНЫ»

BI LUO CHUN «EMERALD SPRING SPIRALS»

500 ml 630P 1000 ml 750P



Для легких
Good for lungs



Придает сил
Gives power



Регулирует
обмен веществ
Adjusts metabolism

Аромат эфирный, фруктовый, с нотками свежей зелени. Вкус богатый, медовый, с яркими, играющими оттенками фруктов и цветов.

Health tea with pleasant shades of cut grass and wildflowers. Improves mood, tones, relieves fatigue.

ЛУН ЦЗИН «КОЛОДЕЦ ДРАКОНА»

LUN JING «DRAGON WELL»

500 ml 630P 1000 ml 790P



Антиоксиданты
Antioxidants



Защищает сердце
Protects your heart

Вкус чая варьируется от травяного и цветочного до медово-орехового. Улучшает мыслительные процессы, регулирует обмен веществ и нормализует давление.

The taste of tea ranging from herbal and flower to the honey-walnut. Improves mental processes, regulates metabolism and normalizes blood pressure.

УЛУНЫ OOLONG

ТЕ ГУАНЬ ИНЬ «ЖЕЛЕЗНАЯ БОГИНЯ»

TIEGUANYIN «IRON GODDESS OF MEY»

500 ML 620P 1000 ML 860P



"Чай от ста болезней"
Good for health



Помогает при
головных болях
Helps with headaches

Потрясающий аромат орхидеи и сирени, сладкий медовый вкус.

Excellent flavor of orchids and lilacs, sweet honey taste.

МОЛОЧНЫЙ УЛУН

MILK OOLONG

500 ML 680P 1000 ML 890P



Сжигает жир
Fat burning



Антиоксиданты
Antioxidants

Выраженный молочно-сливочный вкус и тонкий аромат зеленого чая. Прекрасно активизирует защитные функции организма, способствует восстановлению сил.

Bright creamy taste and delicate flavor of green tea. Perfectly activates protective functions of the body.

НОВИНКА

ВИНОГРАДНЫЙ УЛУН

GRAPE OOLONG

500 ML 690P 1000 ML 910P



Витаминные
микроэлементы
Vitamins and
microelements



Освежает
Revitalizes

Легкий и сладковатый, но слегка вяжущий и пряный вкус. Поднимает настроение, повышает работоспособность и концентрацию внимания.

Light, sweet and spicy taste. Increases efficiency and concentration.

ДА ХУН ПАО «БОЛЬШОЙ КРАСНЫЙ ХАЛАТ»

DA HONG PAO «BIG RED ROBE»

500 ML 630P 1000 ML 1090P



Укрепляет кости
Good for bones



Очищает организм
Removes toxins

Полезный для здоровья освежающий чай, который оказывает расслабляющее и успокаивающее воздействие на организм.

Healthy refreshing tea with relaxing and calming effect.

БЕЛЫЕ ЧАИ WHITE TEA

БАЙ МУ ДАНЬ

BAI MU DAN

500 ml 640₽ 1000 ml 880₽



Мало кофеина

Low Caffeine



Легкий

Light

Напиток молодости и здоровья. Стоит на первом месте по содержанию полезных веществ, так как не подвергается термической обработке. Настой у чая миндально-желтый, обладает приятным и легким вкусом.

The beverage of youth and health. This tea is not heat-treated and has a large quantity of nutrients. Tea has almond yellow color, pleasant and light taste.

ШОУ МЭЙ



Легкий

Light

Сорт традиционного белого чая из Китая. Чаше присущи цветочные ноты, хризантема и роза, придает ему яркость и наполняют неповторимым ароматом.

A variety of traditional white tea from China. Floral notes are inherent in tea, and chrysanthemum and rose give it brightness and fill it with a unique aroma.

ШОУ МЭЙ С РОЗОЙ SHOW MEI WITH A ROSE

500 ml 660₽ 1000 ml 890₽

ШОУ МЭЙ С ХРИЗАНТЕМОЙ SHOW MEI WITH CHRYSANTHEMUM

500 ml 670₽ 1000 ml 910₽

СВЯЗАННЫЙ ЧАЙ TIED TEA

«АПЕЛЬСИН»

«ORANGE»

500 ml 580₽ 1000 ml 720₽



Повышает иммунитет
Increases immunity

Заваренный напиток обладает мягким сладковатым вкусом, приятным ароматом апельсина и персика и светло-золотистым настоем, имеет массу полезных свойств.

Brewed drink has a mild sweetish taste, a pleasant aroma of orange and peach and light golden infusion, has a lot of useful properties.

«КОКОС»

«COCONUT»

500 ml 590₽ 1000 ml 740₽



Снимает стресс
Antistress

Вкус настоя мягкий, с легкой терпкостью, с травянистыми нотками зеленого чая и сладковатым послевкусием. Такой напиток прекрасно подойдет для чаепития в кругу семьи.

The taste of the brew is soft, with light tartness, with grassy notes of green tea and a sweet aftertaste. This drink is perfect for tea drinking with family.

«ПЕРСИК»

«PEACH»

500 ml 610₽ 1000 ml 760₽



Поднимает настроение
Improves mood

Светло-янтарный настой с жизнеутверждающим, ароматным ароматом спелого сочного персика. Вкус нежный, мягкий, с легкой фруктовой кислоткой, долго остающейся на языке.

Light amber infusion with life-affirming, tasty aroma of ripe juicy peach. The taste is delicate, soft, with light fruit acidity, which remains on the tongue for a long time.

ЖАСМИНОВЫЙ ЧАЙ JASMINE TEA

МОЛИ ЧЖЕНЬ ЧЖУ

«ЖАСМИНОВАЯ ЖЕМЧУЖИНА»

MOLI ZHEN ZHU «JASMINE PEARLS»

500 ml 730₽ 1000 ml 850₽



Успокаивает
Relaxing



Тонизирует
Toning

Насыщенный чай со сладковатым вкусом.
Тонизирует, укрепляет иммунитет.

Deep healthy tea with sweet taste.



РУССКИЕ ЧАИ RUSSIAN TEA

ТОППИНГИ TOPPINGS

portion / порция
60Р



ЛИСТ СМОРОДИНЫ
CURRANT LEAVES



ХВОЯ
NEEDLES



ЯГОДЫ
МОЖЖЕВЕЛЬНИКА
JUNIPER BERRIES



ПОЧКИ СОСНЫ
PINE BUDS

ИВАН-ЧАЙ ЛИСТОВОЙ IVAN-TEA IN LEAFS

500 ML 680Р 1000 ML 950Р

ИВАН-ЧАЙ (ПОДАЕТСЯ С МЕДОМ) IVAN-TEA (SERVED WITH HONEY)



Помогает при головных болях
Against headaches



Снимает стресс
Antistress



Полезен для зубов
Good for teeth

Густой настой темно-орехового цвета, ароматный с медовыми, тающими нотками. Богатый вкус, украшенный фруктовыми тонами.

Dark walnut color with honey and long taste. Rich flavor with fruit tones.

ИВАН-ЧАЙ ДВОЙНОЙ ФЕРМЕНТАЦИИ IVAN-TEA DOUBLE FERMENTATION

500 ML 690Р 1000 ML 960Р

* хвоя 3г, ягоды можжевельника 5г, почки сосны 5г, лист смородины 2г
* needles 3g, juniper berries 2g, pine buds 5g, currant leaves 2g

РУССКИЕ ЧАИ RUSSIAN TEA



САГАН-ДАЙЛЯ

SAGAN-DAILAMI

500 ml 710₽ 1000 ml 890₽



Поднимает настроение
Improves mood



Приводит в тонус
Energizing

Вкус сладковато-цветочный. Повышает настроение, стабилизирует кровяное давление, понижает потребление кислорода, очищает организм.

Taste is sweet and floral. It improves mood, stabilizes blood pressure, removes toxins.



ТАЕЖНЫЙ СБОР

TAIGA MIX

500 ml 690₽ 1000 ml 900₽



Улучшает пищеварение
Improves digestion



Повышает иммунитет
Increases immunity

Напиток содержит все необходимые человеку витамины и минералы, особенно богат витамином С. Приятный свежий вкус и аромат таежных лесных ягод.

The drink contains all the vitamins and minerals necessary for man, especially rich in vitamin C. Pleasant fresh taste and aroma of taiga forest berries.

ГРЕЧИШНЫЙ ЧАЙ

BUCKWHEAT TEA

500 ml 690₽ 1000 ml 940₽



Витамины и микроэлементы
Vitamins and microelements

Благодаря обжарке, усиливающей вкус и аромат зерен, а готовым настоем вместе с ожидаемым гречневым вкусом ощущаются нотки печенья, легкая пикантность и приятная сладость с горчинкой.

Thanks to the roasting, which enhances the taste and aroma of the grains, in the finished infusion, along with the expected buckwheat taste, there are notes of cookies, a slight piquancy and pleasant sweetness with bitterness.



РОМАШКОВЫЙ СБОР

CHAMOMILE COLLECTION

500 ml 510₽ 1000 ml 670₽



Полезен для кожи
Good for skin



Антисептические свойства
Antiseptic properties

Медово-цветочный аромат. Легкий, освежающий вкус. Подарит хорошее настроение и душевное тепло.

Honey-floral flavor. Light, refreshing taste. Gives a good mood and warmth.



ТРАВЯНЫЕ ЧАИ HERBAL TEA

ФИТОСБОР С ШИПОВНИКОМ HERBAL TEA WITH ROSEHIP

500 ML 580₽ 1000 ML 770₽



Привнесет
покой
Calming
effect



Повышает
иммунитет
Increases
immunity



Улучшает
зрение
Improves vision

Шиповник, имбирь, веточки вишни, астрагал перепончатый, листья малины, цветы липы, лобанг тибетский, ягоды черной смородины

Rosehip, ginger, cherry branches, Astragalus membranaceus, raspberry leaves, linden flowers, loban Tibetian, black currant berries

ФИТО ДЕТОКС DETOX TEA

500 ML 600₽ 1000 ML 780₽



Оздоровляет
Revitalizes



Омлаживает
Rejuvenates



Очищает организм
Removes toxins

Зверобой, календула, рябина, шиповник, лист малины, тимьян, мята, бессмертник, крушины кора

St. John's wort, calendula, rowan, rose hip, raspberry leaf, cumin, mint, everlasting, buckthorn bark

ФИТОСБОР С РОЙБОСОМ И РОМАШКОЙ HERBAL TEA WITH ROOIBOS AND CHAMOMILE

500 ML 670₽ 1000 ML 860₽



Дарит
вдохновение
Gives
inspiration



Антисептические
свойства
Antiseptic
properties



Улучшает
пищеварение
Improves
digestion

Цветы ромашки, цветы липы, розмарин, перечная мята, дольки лимона, ройбос, ягоды облепихи, корица

Chamomile flowers, linden flowers, rosemary, peppermint, lemon slices, rooibos, sea buckthorn berries, cinnamon

ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ.
PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS



ФИТОСБОР С САГАН-ДАЙЛЯ HERBAL TEA WITH SAGAN DAILAMI

500 ML 690₽ 1000 ML 880₽



Повышает
настроение
Improves mood



Придаст сил
Energizing



Дарит внутренний баланс
Brings you to the balance

Саган-Дайля, курильский чай, жасмин, облепиха, Иран-чай, лист смородины, ягоды боярышника, котовник, эвкалипт

Sagaan-Dailami, Kuril tea, jasmine, sea buckthorn, Iran-tea, currant leaves, hawthorn berries, catnip, eucalyptus



ФИТОСБОР С ГИБИСКУСОМ HERBAL TEA WITH HIBISCUS

500 ML 640₽ 1000 ML 870₽



Проявляет
осознание
For clear
mind



Стимулирует
работу мозга
Stimulates
cerebration



Полезен
мужскому
Good for men

Каркаде, шалфей, котовник, барбарис, шиповник, боярышник, калина

Hibiscus, sage, catnip, barberry, dog rose, hawthorn and viburnum

НОВИНКА

ФИТОСБОР СО СПЕЦИЯМИ И ИМБИРЕМ HERBS AND SPICES WITH GINGER

500 ML 650₽ 1000 ML 860₽



Повышает иммунитет
Increases immunity



Согревает
Warms



Помогает при простуде
Helps with cold

корень солодки, корица, фенхель, имбирь, чабрец, цвет коровяка, кардамон, корень алтея, черный перец, гуссадика, куркума, цедра апельсина

licorice root, cinnamon, fennel, ginger, thyme, mullein color, cardamom, Althea root, black pepper, cloves, turmeric, orange peel





ЛАО ЧА ТΟΥ «ЧАЙНЫЕ ГОЛОВЫ» LAO CHA TOU «TEA HEADS»

1

500 ML 820P 1000 ML 920P



Снимает ощущение
Removes feeling



Снимает злость
Relieves anger



Приводит в тонус
Energizing

По праву считается во всем мире напитком гармонии тела и души. Пуэр согревает, придает силы и успокаивает.

It is considered to be worldwide body and soul harmony beverage. Puer warms, invigorates and calms.



ПУЭР PUER

ГУН ТИН «ИМПЕРАТОРСКИЙ ПУЭР» GONG TING «IMPERIAL PUER»

2

500 ML 1100P 1000 ML 1320P



Повышает давление
Increases blood pressure



Согревает
Warming

Чай, прошедший долгий путь медленной ферментации, оказывает тонизирующий эффект, помогает прояснить голову и взбодриться.

Tea, passed a long way of slow fermentation, has a tonic effect, helps to clarify mind.



СМЕСЬ СПЕЦИЙ / SPICE MIX

(Корица, гвоздика, кардамон, анис, мускатный орех)
(Cinnamon, cloves, cardamom, anise, nutmeg)

portion 10g/ порция 10g 60P



ПУЭР НА СОКЕ (ВИШНЯ, ГРАНАТ) PUER WITH THE JUICE (CHERRY OR POMEGRANATE)

500 ML +500P 1000 ML +500P



Пуэр
Puer



Вишневый или
гранатовый сок



Корица
Cinnamon



Бадьян
Anise



Мёд
Honey

ДЕТСКИЕ ЧАИ CHILDREN'S TEA



«СОКРОВИЩА ПИРАТОВ»

ФРУКТОВЫЙ / FRUITY

«PIRATE TREASURE»

500 ml 570P 1000 ml 800P



Необычный
Unusual



Яркий вкус и аромат
Bright taste and aroma

Яркий и сочный чай — фруктовое лакомство для маленьких принцесс и отважных принцев! Спелая папайя, сладкий манго и свежий кумкват: напиток наполнен вкусом экзотических плодов и бодростью витаминов!

This bright and juicy tea is a fruit treat for little princesses and brave princes! Due to ripe papaya, sweet mango and fresh kumquat, the drink has a rich flavor of exotic fruits and the energy of vitamins!

«ТАЙНА КРАСНОЙ ПЛАНЕТЫ»

«THE MYSTERY OF RED PLANET»

500 ml 520P 1000 ml 750P



Улучшает
зрение
Improves
vision



Без кофеина
Caffeine free



Анти-простуда
Anti-flu

Чай для маленьких гурманов: любимый вкус черничного варенья в сочетании с пользой луговых трав! Напиток содержит эффективный витаминный заряд, очищает организм, является природным антиоксидантом и не содержит кофеин.

Tea for little gourmets: a favorite flavor of blackberry jam with the benefits of meadow herbs! This caffeine free drink contains a rich portion of vitamins; it cleanses the body and serves as a natural antioxidant.



ФРУКТОВЫЕ ЧАИ FRUIT TEA

ЛИ ЧЖИ ХУН ЧА (С АРОМАТОМ ЛИЧИ) LI ZHI HONG CHA (FLAVORED WITH LI ZHI)

500 мл 640₽ 1000 мл 790₽

Бодрит, дарит тепло и одновременно освежает. Нормализует работу сердечно-сосудистой системы, ускоряет обмен веществ и выводит токсины.

Invigorating and refreshing tea. It normalizes the function of the cardiovascular system, speeds up metabolism and removes toxins.

АПЕЛЬСИНОВЫЙ ЧАЙ ORANGE TEA

500 мл 620₽ 1000 мл 840₽

Игривые цитрусовые ноты и классический вкус черного чая. Идеален в сопровождении сладких блюд и десертов.

Playful citrus notes and the classic taste of black tea. Ideal with sweet dishes and desserts.

СЛИВОЧНАЯ ЗЕМЛЯНИКА CREAMY STRAWBERRIES

500 мл 630₽ 1000 мл 840₽

Мягкая основа из сливочного вкуса с нотами спелых ягод земляники. Чай-десерт без вреда для фигуры!

Soft base of creamy taste with notes of ripe strawberries. Tea dessert without harm to the figure!



ТРОПИЧЕСКИЙ ЧАЙ TROPIC TEA

500 ML 610P 1000 ML 820P

Легкий, сладкий и наполненный ароматом и вкусом тропических фруктов.

Light, sweet and filled with the aroma and taste of tropical fruits.

ФРУКТОВЫЕ ЧАЙ FRUIT TEA



ЧАЙ "ПО БАБУШКИНОМУ РЕЦЕПТУ" TEA BY GRANDMA'S RECIPE

500 ML 630P 1000 ML 850P

Традиционный вкус фруктов и ягод в сочетании с каркаде. Создает уютную и домашнюю атмосферу, согреет и придаст сил.

The traditional taste of fruits and berries in combination with karkade. Creates a cozy and homely atmosphere, warm and give strength.



НОВИНКА

САГАН-ДАЙЛЯ С МАРАКУЙЕЙ

SAGAN DAYL WITH PASSION FRUIT

500 мл 740₽ 1000 мл 950₽



Саган-Дайля
Sagan Dayla



Ревень
Rhubarb



Маракуйя
Passionfruit



Лимон
Lemon

Маракуйя - фрукт страсти, обладает ярким приятным ароматом и кисло-сладким вкусом. Содержит много витаминов и минералов, а саган-дайля обеспечит бодростью на весь день.

Passion fruit is a passion fruit, has a bright pleasant aroma and sweet and sour taste. It contains many vitamins and minerals, and the sagan-dayla will provide vigor for the whole day.

РОМАШКА - ОСМАНТУС CHAMOMILE - OSMANTHUS

500 мл 710₽ 1000 мл 890₽



Ромашка
Chamomile



Лимон
Lemon



Корица
Cinnamon



Манго
Mango



Османтус
osmanthus

Теплый чай в прохладную погоду. Наполнит организм витаминами, оказывает противовоспалительное действие, иммуностимулятор. Тонизирует и придает сил.

Top tea in cool weather. Fill the body with vitamins, anti-inflammatory effect, immunostimulant. Tones and gives strength.



ФЕЙХОА - ШАЛФЕЙ FEIJOA - SAGE

500 мл 690₽ 1000 мл 850₽



Сенча
Sencha



Шалфей
Sage



Жасминовая Арома-Вода
Jasmine Aroma Water



Пюре Фейхоа
Puree Feijoa

Экзотический, ароматный, наполняющий энергией. Фейхоа содержит йод, аскорбиновую кислоту. Незаменимый помощник жителям мегаполиса.

Exotic, fragrant, energizing. Feijoa contains iodine, ascorbic acid. An indispensable assistant to the inhabitants of the metropolis.

ЛАПАЧО - РЕВЕНЬ LAPACHO - RHUBARB

500 мл 720₽ 1000 мл 910₽



Лапачо
Lapacho



Лимонный сок
Lemon juice



Роза
Rose bud



Черемуха
Арома-Вода



Ревень
Rhubarb

Африканский чай в сочетании с цветочными ароматами черемухи, розы и полезными свойствами ревеня. Для ценителей новых и необычных вкусов!

African tea combined with the floral aromas of bird cherry, rose and the beneficial properties of rhubarb. For connoisseurs of new and unusual tastes!



МАРОККАНСКИЙ MOROCCAN

500 ml 710₽ 1000 ml 850₽



Би Ло Чунь
Biluochun



Корица
Cinnamon



Бадьян
Anise



Мята
Mint



Лайм
Lime



Тростниковый сахар
Reed sugar

Аромат восточных специй завораживает, дает ощущение тепла и покоя. Этот удивительный чай повысит концентрацию и улучшит кровообращение.

The aroma of oriental spices charms, gives a feeling of warmth and peace. This amazing tea will increase concentration and improve circulation.

ФРУКТОВЫЙ FRUITY

500 ml 730P 1000 ml 900P



Ли Чжи
Li Zhi



Манго
Mango



Груша
Pear



Яблоко
Apple



Корица
Cinnamon



Мята
Mint



Лайм
Lime

Яркий по своему вкусу, чай обладает хорошими восстановительными свойствами и большим запасом витаминов.

Soft, but at the same time, bright taste tea has good recovery properties.



БАЙСКИЙ ЧАЙ VANIA TEA

500 ml 740P 1000 ml 960P



Ассам
Assam



Лимон
Lemon



Яблоко
Apple



Апельсин
Orange



Мята
Mint



Клубника
Strawberry

Ягодно-фруктовый чай с ярким и сильным вкусом.

Berry and fruit tea with bright and juicy taste



ОБЛЕПИХА С АПЕЛЬСИНОМ SEA BUCKTHORN WITH ORANGE

500 ml 770P 1000 ml 930P



Облепиха
Buckthorn



Ассам
Assam



Апельсин
Orange



Мёд
Honey

Прекрасный полный витаминно-тонизирующий напиток. Этот чай невероятно полезен, в нем содержатся витамины, микроэлементы, аминокислоты, антиоксиданты.

Wonderful beverage full of vitamins. This tea is incredibly healthy, it contains minerals, amino acids, antioxidants.

МАЛИНОВЫЙ С ИМБИРЕМ

RASPBERRY WITH GINGER

500 ML 820₽ 1000 ML 990₽



Малина
Raspberries



Яблоко
Apple



Имбирь
Ginger



Мёд
Honey



Розмарин
Rosemary



Лайм
Lime

Полезные и сильные лечебные свойства малины и имбиря укрепят иммунитет и улучшат настроение.

Healthy and strong healing characteristics of raspberry and ginger protect the immune system and improve mood.



ГРУША - КАРДАМОН PEAR - CARDAMON

500 ML 680₽ 1000 ML 840₽



Эрл Грей
Earl Gray



Груша
Pear



Лимонный сок
Lemon juice



Специи
Spice

Аромат спелой груши в сочетании с Чаем Эрл Грей не оставит вас равнодушными. Кардамон придает пикантный вкус, способствует очищению организма, полезен для сердца и сосудов.

The aroma of ripe pears combined with Earl Gray Tea will not leave you indifferent. Cardamom gives a spicy taste, helps cleanse the body, is good for the heart and blood vessels.

ЧАЙНЫЙ ГЛИНТВЕЙН С ЛИЧИ TEA MULLED WINE WITH LYCHEE

500 ML 690₽ 1000 ML 850₽



Каркаде
Gibiscus



Грейпфрут
Grapefruit



Корица
Cinnamon



Личи
Lichee



Специи
Spice

Пряный, традиционный и вместе с тем освежающий, благодаря грейпфруту и личи! Согреет и подарит ощущение тепла. Ни капли алкоголя!

Spicy traditional and at the same time refreshing thanks to grapefruit and lychee! Warm and give a feeling of warmth. Not a drop of alcohol!





НОВИНКА

ЛАПАЧО С ТЫКВОЙ PUMPKIN WITH LAPACHO

500 мл 710₽ 1000 мл 920₽



Лапачо
Lapacho



Тыква
Pumpkin



Морковь
Carrot



Лавровый лист
Bay leaf

Чай с тыквой в новом амплуа. Морковь, тыква, айва, лимон, лавровый лист - компоненты, которые приятно вас удивят насыщенным вкусом и ароматом.

Tea with pumpkin in a new role. Carrots, pumpkin, quince, lemon, bay leaf are components that will pleasantly surprise you with a rich taste and aroma.



НОВИНКА

ОСМАНТУС - ФЕЙХОА OSMANTHUS - FEIJOA

500 мл 740₽ 1000 мл 950₽



Банан
Banana



Лимонный сок
Lemon juice



Ягоды шиповника
Rosehip berries



Османтус
Osmanthus

Насыщенный витаминизированный напиток укрепит защитные функции организма, а также поможет при кашле.

A drink rich in vitamins will strengthen the protective functions of the body, as well as help with coughing.

ЭСТРАГОН - ЖЕНЬШЕНЬ TARRAGON - GINSENG

500 мл 710₽ 1000 мл 890₽



Женьшень улун
Ginseng oolong



Лайм
Lime



Лимон
Lemon



Мёд
Honey



Яблочный сок
Apple juice



Эстрагон
Tarragon



Базилик
Basil

Обладает приятным пряным запахом и вкусом с легким анисовым ароматом. Хорошо очищает организм.

It has a pleasant spicy taste with a slight anise flavor.



СОГРЕВАЮЩИЙ

WARMING

500 ml 780₽ 1000 ml 910₽



Имбирь
Ginger



Клюква
Cranberry



Апельсин
Orange



Лайм
Lime



Яблоко
Apple



Мёд
Honey



Лимон
Lemon

Ароматный напиток не только обогащает энергией, согревает и позволяет расслабиться, но и укрепляет иммунитет и помогает бороться с различными заболеваниями.

Flavored beverage not only enriches the energy, warms up and helps you to relax, but also protects the immune system and helps to fight various diseases.

МАСАЛА MASSALA

500 ml 890₽ 1000 ml 1320₽



Пуэр
Pu-erh

Молоко
Milk

Имбирь
Ginger

Специи
Spice

Мёд
Honey

Пикантное сочетание индийских специй и горячего молока. Чай обладает сильным согревающим и тонизирующим эффектом.

Blend of Indian spices and hot milk. Tea has a strong warming and energizing effect.



ГОЛУБАЯ МАСАЛА BLUE MASSALA

500 ml 900₽ 1000 ml 1320₽



Тайский голубой чай
Thai blue tea Anchan

Молоко
Milk

Специи
Spice

Мёд
Honey

Легкая масала без имбиря, но все такая же пряная и ароматная. Благодаря сочетанию индийских специй и горячего молока повышает настроение.

Light Masala without ginger, but with the same spicy taste. Combination of Indian spices and hot milk improves the mood.

ШИПОВНИК ПО СТАРИННОМУ РЕЦЕПТУ ROSEHIP ON AN OLD RECIPE

500 ml 570₽ 1000 ml 700₽



Настой
шиповника
Infusion of
rosehip



Мёд
Honey



Ягоды
шиповника
Rosehip berries

Содержит огромное количество витамина С, укрепляет иммунитет, повышает сопротивляемость организма.

Contains a huge amount of vitamin C, strengthens the immune system, increases the resistance of the body.

НОВИНКА

ИМБИРЬ - ЛИПА

GINGER - LINDEN

500 мл 750₽ 1000 мл 960₽



Липовый сбор
Linden mix



Имбирь
Ginger



Лимон
Lemon



Айва
Quince

Полезный во всех смыслах, поддержит иммунитет и порадует вкусом айвы в сочетании с имбирем, лимоном и липой.

Useful in every sense, it will support the immune system and delight with the taste of quince in combination with ginger, lemon and linden.



НОВИНКА

ТРОПИЧЕСКИЙ

TROPICAL

500 мл 870₽ 1000 мл 1100₽



Ли Чи
Li Zhi



Маракуйя
Passionfruit



Апельсин
Orange



Лайм
Lime



Мята
Mint

Яркая феерия вкуса и аромата. Чай богат витаминами, полезными минералами, клетчаткой и антиоксидантными элементами.

Colorful extravaganza of taste and aroma. Tea is rich in vitamins, minerals, and antioxidant elements.

ХРИЗАНТЕМА - БАНАН

CHRYSANTHEMUM - BANANA

500 мл 750₽ 1000 мл 960₽



Груша
Pear



Хризантема
Chrysanthemum



Банан
Banana



Лимонный сок
Lemon juice

Цветущий, яркий и солнечный. Для любой погоды и хорошего настроения.

Blooming, bright and sunny! For any weather and good mood!

АЛКОГОЛЬНЫЕ ЧАИ ALCOHOLIC TEA



ПРЯНАЯ ВИШНЯ

SPICY CHERRY

500 мл 890Р 1000 мл 1100Р



Вишневый
сок
Cherry
juice



Пуэр
Pu-erh



Ром
Rum



Гвоздика
Carnation



Корица
Cinnamon



Мёд
Honey



МЕДОВЫЙ ГЛИНТВЕЙН

HONEY MULLED WINE

500 мл 900Р 1000 мл 1160Р



Белое
Вино
White
Wine



Ромашка
Chamomile



Гвоздика
Carnation



Мёд
Honey



Корица
Cinnamon



Цедра лимона
Lemon Zest

ХОЛОДНЫЙ ЧАИ COLD TEA

МАТЧА-СИРЕНЬ MATCHA-LILAC

500 мл 680₽ 1000 мл 1180₽



Смоласкивает
Relaxation



Антиоксиданты
Antioxidants



Вместо кофе
Instead of coffee

Голубая матча в холодном исполнении. Нежное сочетание с бананом и яблоком, а сирень дарит неповторимый аромат и послевкусие.

Blue matcha in a cold performance. Gentle combination with banana and apple, and lilac gives a unique aroma and aftertaste.

ВИНОГРАД-ЖАСМИН

GRAPE-JASMINE

500 ml 680P 1000 ml 1120P



Улучшает
пищеварение
Improves digestion



Снимает стресс
Antistress

Одно из самых гармоничных сочетаний как во вкусе, так и в аромате. Успокоит и подарит прохладу в жаркий день.

One of the most harmonious combinations both in taste, and in aroma. Soothe and give coolness on a hot day.

КЛЮКВА-АЙВА

CRANBERRY-QUINCE

500 ml 680P 1000 ml 1120P



Витамины
Vitamins



Поднимает настроение
Improves mood

Этот холодный чай - кладезь витаминов и минералов! Поддержит иммунитет в жаркий сезон, полезен для работы нервной системы и улучшает настроение! Освежающий чай с нотками хвои во вкусе.

This cold tea is a glass of vitamins and minerals! Supports immunity in the hot season, is useful for the nervous system and improves mood! Refreshing tea with hints of pine needles in taste.

СЕВЕРНЫЙ МОХИТО

NORTHERN MOJITO

500 ml 650P 1000 ml 1210P



Освежает
Refreshes



Стимулирует
Revitalizes



Анти-похмелье
Anti-Hangover

Sagan-dalla, известный в тибетской медицине, как «Белые крылья», природный афродизиак, повышает выносливость организма и стимулирует работу головного мозга.

Sagan-Dalla, known in Tibetan medicine, as "White Wings", a natural aphrodisiac, enhances endurance and stimulates brain function.

Просьба предупредить вашего официанта об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания.
Please, tell us if you have any food allergy to certain products.

МАЛИНА - ГРЕЙПФРУТ RASPBERRY - GRAPEFRUIT

500 ML 630₽ 1000 ML 1190₽



Яркий вкус
Bright taste



Одораживает
Revitalizes

Сочетание двух насыщенных вкусов и изобилие витаминов придаст бодрости и поднимет настроение. Малина поможет противостоять болезням, а грейпфрут ускорит обмен веществ.

The combination of two full-bodied taste and an abundance of vitamins give vitality and cheer up. Raspberry help fight disease and grapefruit accelerate metabolism.



ГРЕЙПФРУТ-ЧЕРЁМУХА GRAPEFRUIT-BIRD CHERRY

500 ML 680₽ 1000 ML 1290₽



Это энергетик
Healthy energy drink

Бодрящий, тонизирующий, с легкой горчинкой и нежным ароматом черемухи.

Invigorating, toning, with a slight bitterness and gentle aroma of bird cherry.



ВОЗЬМИТЕ С СОБОЙ

TAKE AWAY



50 г



0,5 л

ВЫБЕРИТЕ

любой классический
или травяной чай и за-
варивайте его дома

CHOOSE

any classic or herbal tea
and brew it at home

ЛЮБОЙ ЧАЙ

можем приготовить вам с
собой

WE BREW

any tea for you to take away

ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС
АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS

СОСТАВ ХОЛОДНЫХ И НЕЧАЙНЫХ ЧАЕВ

ТРОПИЧЕСКИЙ	ЛИ ЧЕН	МАСАЛА	ПУЭР ЛАО ЧА ТОВ	ГОЛУБАЯ МАСАЛА	АННИ
	МАРИСКИЙ ПЮРЕ		БАДЬЯН		БАДЬЯН
	САХАР		КАРДАМОН		КАРДАМОН
	МЯТА		ЧЕРНЫЙ ПЕРЕЦ ГОРОШЕК		ЧЕРНЫЙ ПЕРЕЦ ГОРОШЕК
	ЛАЙМ		ДУШИСТЫЙ ПЕРЕЦ ГОРОШЕК		ДУШИСТЫЙ ПЕРЕЦ ГОРОШЕК
БАЙСКИЙ ЧАЙ	АПЕЛЬСИН	ОБЛЕПИХА С АПЕЛЬСИНОМ	МУСКАТНЫЙ ОРЕХ МОЛОТЫЙ	ФЕЙХА-ШАЛФЕЙ	МУСКАТНЫЙ ОРЕХ МОЛОТЫЙ
	АССАМ		КОРИЦА МОЛОТАЯ		КОРИЦА МОЛОТАЯ
	КЛУБНИЧНОЕ ПЮРЕ		КОРИЦА ПАЛОЧКА		КОРИЦА ПАЛОЧКА
	АПЕЛЬСИН		ГВОЗДИКА		ГВОЗДИКА
	ЯБЛОКО		МОЛОКО		МОЛОКО
	ЛИМОН		МЕД		МЕД
	МЯТА		ИМЕНЬ		СЕИНА
ФРУКТОВЫЙ	КЛУБНИКА	СОКРЕВЩОЩИЙ	АССАМ	ГРУША-КАРДАМОН	ПЮРЕ ФЕЙХА
	САХАР		ОБЛЕПИХА		ЛИМОННЫЙ СОК
	ЛИ ЧЕН		САХАР		ЖАСМИНОВАЯ АРОМА-ВОДА
	МЯТА		МЕД		ШАЛФЕЙ
	ЛАЙМ		АПЕЛЬСИН		ЭРЛ ГРЕЙ
	ЯБЛОКО		ИМЕНЬ		ПЮРЕ ГРУШИ
	ГРУША		КЛЮКВА		ЛИМОННЫЙ СОК
	ПЮРЕ МАНГО		АПЕЛЬСИН		СЕМЕНА КАРДАМОНА
	КОРИЦА ПАЛОЧКА		ЯБЛОКО		ГРУША
МАРОВАНСКИЙ	КОРИЦА МОЛОТАЯ	ЭСТРАГОН-ЖЕНЬШЕНЬ	ЛАЙМ	РОМАШКА-ОСМАНИТУС	РОМАШКА СУХАЯ
	САХАР		ЛИМОН		ОСМАНИТУС
	МАО ФЕН (ВОРОСЫСТЫЙ ПЮРЕ)		САХАР		ЛИМОННЫЙ СОК
	БАДЬЯН		МЕД		КОРА КОРИЦЫ
	КОРИЦА ПАЛОЧКА		ЖЕНЬШЕНЬ УЛУН		СИРОП СПАЙС-МАНГО
	КОРИЦА МОЛОТАЯ		ЛАЙМ		ЛИМОН
	МЯТА		ЯБЛОКО	ЛАПАНО-РЕВЕНЬ	ЛАПАНО
ШИПОВНИК ПО СТАРИННОМУ РЕЦЕПТУ	ТРОСНИКОВЫЙ САХАР	МАЛИНОВЫЙ С ИМЕНЕМ	ЛИМОН		АРОМА-ВОДА ЧЕРЕМУХА
	ЛАЙМ		МЕД		ЛИМОННЫЙ СОК
	ЯГОДЫ ШИПОВНИКА		САХАР		ПЮРЕ РЕВЕНЬ
	МЕД		ЯБЛОЧНЫЙ СОК		РОЗА БУТОН
МЕДОВЫЙ ГЛИНТВЕРГ	САХАР	ПРЯНАЯ ВЕЩА	ЭСТРАГОН	ЧАЙНЫЙ ГЛИНТВЕРГ С ЛИЧИ	КАРКАШЕ
	РОМАШКОВЫЙ СБОР		БАЗИЛИК ЗЕЛЕНЬ		ГРЕЙПФРУТ
	КОРИЦА ПАЛОЧКА		МАЛИНОВОЕ ПЮРЕ		ПЮРЕ ЛИЧИ
	ГВОЗДИКА		САХАР		ГВОЗДИКА
	ВИНО БЕЛОЕ		ЯБЛОКО		СЕМЕНА КАРДАМОНА
	МЕД	ИМЕНЬ-ЛИТА	ИМЕНЬ		БАДЬЯН
ОСМАНИТУС-ШИПОВНИК	ЛИМОН		МЕД	САГАН-ДАЙЛЕР-МАРАКУЙЯ	КОРА КОРИЦЫ
	ОСМАНИТУС		РОЗМАРИН		САГАН ДАЙЛЕР
	ШИПОВНИК		ЛАЙМ		ПЮРЕ РЕВЕНЬ
	ПЮРЕ ФЕЙХА		ВИШНЕВЫЙ СОК		ПЮРЕ ЧЕРНИЧНОЕ
	ПЮРЕ БАНАНОВОЕ		ПУЭР	ЛАПАНО-ТЫСБА	ЛИМОННЫЙ СОК
	ЛИМОННЫЙ СОК		РОМ		МАРИСКИЙ
			ГВОЗДИКА		ЛАПАНО
			МЕД		ПЮРЕ АЙВА
			КОРИЦА		СИРОП ОСТРАЯ ТЫСБА
			ЛИПОВЫЙ СБОР		ЛИМОННЫЙ СОК
			ИМЕНЬ	ХРИЗАНТЕМА - БАНИ	ЛАВРОВЫЙ ЛИСТ
			ЛИМОН		МОРОЗЬ
			ЛИМОННЫЙ СОК		ЦВЕТЫ ХРИЗАНТЕМЫ
			ПЮРЕ АЙВА		ПЮРЕ БАНАНОВОЕ
			СИРОП ИМЕНЬ-ЛИТА		ПЮРЕ ГРУШИ
					СИРОП ГРЕЦКИЙ ОРЕХ
					ЛИМОННЫЙ СОК



СОСТАВ ХОЛОДНЫХ И НЕЧАЙНЫХ ЧАЕВ

МАЛИНА-ГРЕЙПФРУТ	МОЛН ЧИЕНЬ ЧЮ	РОЗОВЫЙ РАЙ	ЧАЙ РОЙБУШ
	ГРЕЙПФРУТ		СИРОП ЗЕМЛЯНИЧНЫЙ
	ПЮРЕ МАЛИНЫ		СЛИВИ
	МЕД		МОЛОКО
	САХАР		ЦВЕТЫ РОЗЫ
	МАЛИНА	ЛАВАНДОВЫЙ РАЙ	ЧАЙ АНЧАИ
СЕВЕРНЫЙ МОКИТО	ЧЕРНАЯ СМОРОДИНА		СЛИВИ
	МЯТА		МОЛОКО
	САГАН-ДАЙЛЯ		СИРОП ЛАВАНДОВЫЙ
	ОКУРЕН		МИНДАЛЬ
	МЕД	СЫРНЫЙ ЧАЙ	ЧАЙ АССАМ
	МЯТА		СИРОП ВАНИЛЬНЫЙ
МАТЧА-СИРЕНЬ	ЛАЙМ		КОРИЦА
	ПЮРЕ МАРАКУЙЯ		МУСКАТНЫЙ ОРЕХ
	СМЕСЬ МАТЧА		МАСКАРПОНЕ
	ДЖЕМ БАНИ		СЛИВИ
	ВОДА СИРЕНИ		МОЛОКО
	ДЖЕМ ЯБЛОКО	ЧИА-ПЕРСИК	ЧАЙ АНЧАИ
ВИНОГРАД-ЖАСМИН	ВИНОГРАДНЫЙ УЗЛУН		ПЮРЕ ПЕРСИКОВОЕ
	СОК ЯБЛОКО-ВИНОГРАД		СЕМЕНА ЧИА
	СИРОП ГОРЬКОЕ ТРАВЫ		МЯТА
	ВОДА ЖАСМИН		
ГРЕЙПФРУТ-ЧЕРЕМУХА	СЕНА		
	НЕКТАР ГЛУЗЫ		
	СИРОП ГОРЬКОЙ ГРЕЙПФРУТ		
	ВОДА ЧЕРЕМУХИ		
	ГРЕЙПФРУТ		
КЛЮКВА-АЙВА	ДАЛЧИ		
	СОСНОВЫЕ ПОЧКИ		
	СИРОП КЛЮКВИННЫЙ		
	ДЖЕМ АЙВА		
	ПЕТРУШКА		



